



VIOLENCES SEXISTES ET SEXUELLES ET EXTRÊME-DROITE

CE
QUE **NOUS**
SOUHAITONS

CE QU'ILS

NOUS IMPOSERAIENT

INSTRUMENTALISATIONS ISLAMOPHOBES

➤ La CGT est antiraciste.

Tous les racismes divisent les travailleurs et travailleuses pour les empêcher de se défendre.

➤ La FERC CGT produit des outils et des formations pour comprendre la réalité sociale des VSS et les prévenir.

L'extrême droite attribue les violences sexistes et sexuelles aux étrangers et/ou aux musulmans. Or c'est faux. Par exemple, dans plus de 80% des cas un violeur s'attaque à une personne de son entourage.

L'extrême droite instrumentalise les combats féministes à des fins racistes.

LE RAID NUMÉRIQUE : UNE ARME DE L'EXTRÊME DROITE

Le raid est un harcèlement moral ou sexuel par plusieurs personnes sur Internet. Le cyber harcèlement est une violence reconnue par la loi.

➤ La FERC CGT lutte pour faire appliquer la loi.

Sur les réseaux sociaux, l'extrême droite pratique le raid contre ses adversaires politiques pour faire peur et silencier. Les femmes sont attaquées directement ; les hommes, souvent, à travers des femmes de leur entourage.

CONTRE LES DROITS DES FEMMES ET LA LUTTE CONTRE LES VIOLENCES SEXISTES ET SEXUELLES

➤ La CGT s'est battue pour l'adoption de la convention n°190 de l'OIT concernant l'élimination de la violence y compris sexiste et sexuelle, et du harcèlement au travail. La convention a été ratifiée en avril 2023. Reste à faire appliquer les principes de la convention partout.

À L'ASSEMBLÉE NATIONALE, LES

DÉPUTÉ·ES RN OU APPARENTÉ·ES

ONT VOTÉ **CONTRE** TOUTES LES

LOIS COMBATTANT
LES VIOLENCES
SEXISTES SEXUELLES

LE FEMINICIDE DE MASSE

- La FERC CGT est féministe.
- Elle milite pour la création de cellules d'écoute et de signalement des violences sexistes et sexuelles dans les entreprises, pour aider les victimes et prévenir les potentiels féminicides.

Depuis 2014, plusieurs tueries visant des femmes ont été commises par des hommes marqués par une idéologie d'extrême droite.

Le 21 mai 2024, un attentat de cette nature a été déjoué à Bordeaux. Aurait-ce été le cas sous un pouvoir d'extrême droite ?



22 & 23 JUIN

**RAZ-DE-MARÉE
POPULAIRE
& FÉMINISTE**

LE POIDS DE L'HISTOIRE

- La CGT est née au XIX^{ème} siècle de la volonté des salarié·es de s'organiser collectivement et durablement pour défendre leurs intérêts face à l'oppression et à l'exploitation, pour conquérir des droits et les faire valoir, et imaginer un monde enfin juste.
- La CGT est antifasciste et se battra contre le fascisme, tant qu'il le faudra.

Le FN/RN, créé par d'anciens Waffen-SS et membres de l'OAS, a pour alliés les héritiers européens du fascisme, issus d'organisations reconnues coupables de meurtres, tortures, enlèvements d'enfants, crimes contre l'humanité...

Ces crimes ont souvent été commis contre les femmes (opposantes, femmes d'opposants, simples divorcées ou mères célibataires...) et les minorités de genre (homosexuel·les).

30 juin / 7 juillet

FAIRE FRONT POPULAIRE

● PAS UNE VOIX POUR L'EXTRÊME DROITE ●

● PAS DE SOUTIEN POUR MACRON ●